

座間中学校だより



令和6年5月10日

教頭:江崎 NO.1

学校ホームページにはカラー版がアップされております。

新学期が始まって1ヶ月が経ちました。4月には、着任式、始業式、そして入学式が行われ、令和6年度の座間中学校は、全校生徒549名でスタートすることとなりました。学年が一つ上がり、教職員の異動があり、新しいクラスメイト、新しい教室、新しい先生戸の出会い等々、教育活動も新鮮な気持ちで臨んでいるように思います。様々な思いを抱える思春期の生徒たちに、職員一同真摯に向き合っていきます。そして保護者の皆様方と手を取り合いながら、一緒に生徒たちの成長を見守り、支援・指導に尽力していきたいと考えています。今年度も昨年同様、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



◆◇◆ 入学式の様子 ◆◇◆

4月8日（月）、座間中学校第78回入学式が行われました。新入生は、緊張した面持ちの中、みなしっかりと聞こえる声で返事をし、式に臨む姿が印象的でした。新しい中学校生活の幕開けを、自分たちで整える態度が素晴らしかったです。また、式をサポートしていた3年生の姿も大きな影響を与えてくれたと思います。式中での生徒会長による歓迎の言葉も、とてもあたたかく安心を与える言葉がたくさん盛り込まれていました。この日の新鮮な気持ちを胸に、これからの中学校生活を大切に過ごして欲しいと思います。



1年生学校生活オリエンテーション

翌9日には、1学年担当の教師から中学校生活を送るにあたっての心構えやアドバイスなど、新しく座間中学校の生徒になった1年生にオリエンテーションが行われました。これから始まる新生活への期待とともに、気持ちを乗せて話を聞き入る生徒の姿が見られました。



◆◆◆ 部活動オリエンテーション ◆◆◆

1年生にとって、どの部活動に入部するかということは強い関心を抱くところだと思います。そんな1年生に2, 3年生が部活の様子など実演しながら説明をしました。1年生は真剣に話を聞き、2, 3年生はユーモアや実演を交えながら、工夫を凝らし、しっかりとした先輩としての姿を見せてくれました。



◆◆◆ 全国学力・学習状況調査 ◆◆◆

4月12日（金）には、全国学力・学習状況調査のオンラインによる生徒質問調査を行いました。今後のC B T (Computer Based Testing) の流れを汲み、今年度から質問紙ではなく全国でタブレット端末を用いた調査となりました。全国で一度に行うと通信がうまくいかないこともあり、各学校が行う日程や時間帯が指定されました。初の試みに事前の準備はしているものの、教員間では緊張感が漂いました。生徒は日常的に使用している端末を操作し、無事に調査を終えました。



4月18日（木）には、学力調査を紙で行いました。真剣な面持ちで取り組む3年生の姿が印象的でした。全国で一斉に取り組む学力調査ですが、これからの学力、重要視される学びが問題から見受けられます。今回の調査も今後の学びにつながることを願っています。

